



Nathan Hubov
Orgel

Nathan Hubov (*2004) erhielt bereits mit 5 Jahren seinen ersten Klavierunterricht bei Oana Popescu an der Musikschule in Arbon. Mit 8 Jahren begann er mit dem Orgel- und Klavierunterricht an der Musikschule Arbon bei seinem Vater, Dieter Hubov. Er gewann infolge als jüngster Teilnehmer im Fach Orgel dreimal das Finale beim Schweizer Jugendmusikwettbewerb, sowie beim Thurgauer Musikwettbewerb 2014 und 2016, zudem beim Landeswettbewerb «Jugend musiziert» in Mannheim den ersten Preis mit Auszeichnung. Von 2016 bis 2020 war er Schüler vom ehemaligen Domorganisten Willibald Guggenmos an der Diözesanen Kirchenmusikschule St.Gallen. Ab dem Schuljahr 2022/2023 besuchte er parallel zur Kunst- und Sportklasse an der Pädagogischen Maturitätsschule Kreuzlingen das PreCollege am Konservatorium Winterthur. Die musikalische Ausbildung im Fach Orgel belegte er an der ZHdK bei Prof. Andreas Jost und am Konservatorium Winterthur das Fach Klavier bei Jun Onaka. Er nahm aktiv an Orgelkursen bei Michael Radulescu, Wolfgang Seifen, Tobias Willi u.a. teil. Seit 2024 studiert er an der ZHdK Orgel bei Prof. Andreas Jost.



Priska Filliger Koller
Texte

Pfarrreibeauftragte St.Fiden und
Seelsorgerin St.Gallen Ost